
Die Verwaltung ist dem Prüfauftrag nachgekommen. Im Ergebnis ist festzuhalten, dass die 
Straßenbeleuchtungsanlage dem Leitgedanken des Antragstellers in den wesentlichen Punkten bereits 
nachkommt (Umstellung auf LED-Technik, verkehrsabhängiges Dimmen, ressourcenschonende Lösungen 
und Insektenschutz). 
 
Eine Umstellung der Straßenbeleuchtungsanlage auf dynamisches oder adaptives Licht ist aus 
wirtschaftlichen und ökologischen Gründen, durch den steigenden Energie- und Ressourcenverbrauch, zum 
heutigen Zeitpunkt nicht geplant. 


